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 Al presidente del Consiglio Regionale del Lazio 

on. Antonello Aurigemma 

 

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Oggetto: Fondi Giubilari Infrastrutture Ferroviarie   

 

PREMESSO CHE 

 

- Le stazioni previste sulla Linea FL7 e sulla linea FL5 riconosciute come strategiche per la 

mobilità capitolina e previste dal PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile) della 

Capitale, sarebbero dovute rientrare nelle infrastrutture da realizzare con i fondi Giubilari 

da inserire in uno specifico decreto del Governo; 

 

 

- della possibilità di realizzazione di varie stazioni ed infrastrutture ferroviarie a valere sui 

fondi giubilari si erano fatti portavoce esponenti di centrodestra del Governo e negli scorsi 

anni anche l’allora consigliere regionale ed attuale Assessore ai trasporti on. Ghera  

 

PRESO ATTO CHE 

 

-  diversi interventi di quelli originariamente previsti ed annunciati e ritenuti cruciali per il 

sistema dei trasporti della capitale d’Italia e per il turismo religioso in vista del Giubileo, 

non risultano inseriti nei decreti di finanziamento del Governo. 
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TUTTO CIÒ PREMESSO 

Il sottoscritto consigliere regionale 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente Francesco Rocca e l’Assessore Mobilità e Trasporti, on Fabrizio Ghera per conoscere 

quali siano gli interventi sulle strutture ferroviarie effettivamente inseriti nei decreti di 

finanziamento a valere sui fondi giubilari. 

 

 

 

Il Consigliere 

Massimiliano VALERIANI 
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